

02.05.2018 von Alfred Preuß Bereich Ausbildung

„Design for Life“-Wochenende in Naumburg



Wie erkenne ich den Willen Gottes für mein Leben? Diese Frage stand im Mittelpunkt, als sich sieben Teilnehmer und fünf Mitarbeiter im März zum Design-for-Life-Wochenende (DFL) im Korps Naumburg trafen. Die jungen und älteren Teilnehmer kamen mit großen Erwartungen und waren erstaunlich offen für das Miteinander und das Hören auf Gott.

Kapitän Matthias Lindner brachte in seinen Inputs die biblischen Bezüge und unser heutiges Erleben zusammen. Damit bot sich die Gelegenheit, das eigene Leben im Licht der Bibel zu reflektieren. Ein Gabentest erlaubte es, eigene Begabungen und Gottes Gaben in Einklang zu bringen. Beim Erstellen eines Lebensbaums wurde deutlich, welchen Einfluss unsere Biografie auf unser Gottesbild und die anstehenden Zukunftsfragen hat. Die Teilnehmer erhielten zudem einen Werte-Katalog. Die Aufgabe bestand darin, für sich selbst acht wichtige Werte herauszufinden.

In der Auswertung wurden dann der Gabentest, der Lebensbaum und die persönlichen Werte miteinander verglichen, um festzustellen, welche Übereinstimmungen sich ergeben. Ergänzt wurden die Einheiten durch hörendes Gebet, Gruppen- und Einzelgespräche. Tischgemeinschaft, Lobpreis und lustige Filmclips machten dieses Wochenende zu einer runden Sache. Für die nächste Zeit wurden Termine festgelegt, zu denen die Mitarbeiter und Teilnehmer nochmals Kontakt haben und die Ziele bzw. das Erreichen der Ziele besprechen werden.



Das nächste DFL-Wochenende findet vom 5. bis 7. Oktober 2018 in Gelsenkirchen statt.

Major Alfred Preuß